

Santander, 1 de diciembre de 2025

Estimadas familias,

Como muchos de vosotros ya sabéis, durante el curso 23/24 y después de mucho esfuerzo, el centro consiguió la acreditación KA-120-sch y empezamos con nuestro proyecto Erasmus+ para el Ámbito Escolar de la Unión Europea. La concesión de esta acreditación da la posibilidad de realizar movilidades a distintos países de la Unión sin coste (o con un coste muy reducido) para un grupo seleccionado de nuestro alumnado. Fruto de este esfuerzo conjunto, dos grupos de 3ºESO y 1º de Bachillerato disfrutaron de movilidades a Finlandia y Alpes Franceses a lo largo del curso 24/25.

Nuestro instituto presenta un proyecto centrado en la búsqueda de una movilidad más sostenible dentro de nuestro entorno, incorporando hábitos y experiencias de otros países y culturas en el transporte diario de nuestra comunidad educativa.

Siguiendo esta senda, estamos organizando las movilidades de alumnado y profesorado para el presente curso 25-26, siendo nuestra intención, para 1º de Bachillerato, volver a Finlandia, con intención de hacer visita a Estocolmo, en Suecia.

Dado el carácter excepcional de esta movilidad, se os convoca a las familias de 1º de Bachillerato interesadas a una reunión informativa el próximo **martes, 9 de diciembre a las 16:45** en nuestro salón de actos (**aula B9**). En dicha reunión se explicarán los detalles del viaje, así como los criterios de selección del alumnado participante, ya que la subvención del proyecto nos limita a un máximo de entre 10-12 alumnos dentro de todo 1º de Bachillerato.

Esperamos contar con vuestra presencia.

Atentamente,

Adoración Amelia Rodríguez Barreco

Directora del IES Las Llamas